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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 11 de março  de dois mil e 
vinte e dois às 09:00horas, através da ferramenta de reuniões a distância 
"Google Meet", pelo link: https://meet.google.com/exp-dabx 
btj?authuser=0&hs=122. Foram consideradas como presença na 
reunião os Conselheiros que participaram da videoconferência, 
concordando com as deliberações propostas, conforme registro de 
imagens das telas, às fls. 29 verso e 30 frente, que assinam 
posteriormente esta ata.  Justificaram as ausências os Conselheiros:;; 
Marina Gonçalves Neto - titular Maria de Fátima da Silva - titular; 
Andressa Carolina de Souza - titular; Anelise Alves de Lima -suplente; 
Katia Maria Ferreira - suplente e Joyce Rodrigues da Mota Iole - suplente 
e Andressa Carolina de Sousa - Titular. Participou como ouvinte: Maria 
Angelica dos Santos - CESPROM. Lidiane Guardinha Jundiai A reunião 
foi iniciada pelo Presidente do CMAS Rodrigo Pierobon Rodrigues 
agradece a presença de todos os presentes, salienta a necessidade da 
realização da reunião extraordinária devido a urgência do assunto, lendo 
a pauta da reunião enviada para os Conselheiros e ouvintes por e-mail e 
pelo grupo de WhatsApp – CMAS – REUNIÕES: 01 - DELIBERAÇÃO 1.1 
– Aprovação Termo de Convênio n° 863687/2017/SNAS/MDS, sob o 
processo de n° 71000.082589/2017-51 do município de Jundiaí/SP, 
cujo objeto refere-se à Estruturação da Rede de Serviços de 
Proteção Social Especial - Aquisição de dois Veículos tipo Van. 
Apresentado pela Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de 
Gestão da Unidade de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social, 
em forma de slides, como segue:Prestação de Contas Convênio 
863687/2017 – Aquisição de Vans Convênio SICONV PLATAFORMA + 
BRASIL Convênio 863687/2017 – Proposta 54546/2017. Objeto: 
Aquisição de duas vans para proteção social especial (1 Centro Pop, 1 
CREAS);Valores: Repasse R$ 350.000,00, Contrapartida R$ 3.621,42. 
Proposta início em 2017 (Deliberado CMAS em 31/10). Houve 
necessidade de aumento do valor da contrapartida, deliberado no CMAS 
mas, na licitação o valor ofertado ficou abaixo do estimado inicialmente, 
voltando ao valor original. Licitação das VANS em 2019 (Pregão 
Eletrônico 172/2019); Empenhos 22552 e 22553/2019 emitidos em 
05/agosto; Recebimento do recurso em novembro/2019; Entrega dos 
itens em dez/2019; Devolução do saldo remanescente em setembro/2020; 
Prestação de contas efetuada via sistema Plataforma + Brasil (UGCC/ 
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DCP); Solicitação de complementação Reiteração da Notificação 01/2021, 
datado de 13/12/2021. Do Parecer do Conselho Municipal de Assistência 
Social/CMAS: A Declaração do Conselho Municipal de Assistência Social, 
anexada na data 28/05/2019, inserido na aba "Execução" - "Documento 
Hábil/Plano de Trabalho/Anexos" - "Listar Anexos da Execução", na 
Plataforma+Brasil, aprova a proposta de no 059546/2017 do convênio, no 
entanto, faz-se necessário aprovar a conclusão do objeto. Em razão do 
exposto, solicitamos que o Gestor público anexe à sub aba de Anexos da 
Prestação de Contas na Plataforma+Brasil documento assinado pelo 
CMAS referendando a conclusão do objeto conforme firmado no Termo 
de Convênio, destacando, preferencialmente, sua conclusão e sua 
funcionalidade, eis que objeto executado, mas não posto em 
funcionalidade, não atinge sua finalidade social. Um dos veículos fica 
exclusivamente no Centro Pop, e é utilizado em todas as necessidades 
daquele equipamento, inclusive na operação noites frias; O outro veículo 
destinado ao CREAS, é também utilizado em outras atividades da 
UGADS que necessitem de transporte de um número maior de pessoas, 
em visitas, entre outros.Após a explicação o Presidente do CMAS Rodrigo 
Pierobon Rodrigues indaga aos conselheiros presentes se ficaram com 
duvidas. Como não houve manifestação o mesmo abre para a aprovação, 
que foi aprovado por unanimidade..Nada havendo mais a tratar agradece 
a presença de todos e encerra a presente reunião. Eu, Sonia Maria 
Ferraz, Assistente Social e “secretária ad hoc” __________ lavrei a 
presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, segue para 
assinatura do Presidente e demais Conselheiros participantes. 

. 

 

Rodrigo Pierobon Rodrigues 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
Adriana Rossi da Costa Caetano ________________________________ 

Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Antônio Sergio Pereira ________________________________________ 
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Eda Aparecida Seliani Morikuni _________________________________ 

Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante ____________________ 

Iracilda Rodrigues de Souza ____________________________________ 

Luci Mara Garcez Marin _______________________________________ 

Luiz Guilherme Fushini Camargo ________________________________ 

Marli Brilha Cremones da Silva __________________________________ 

Paulo Cesar Santanna ________________________________________ 

Raquel Bellodi Crepaldi ________________________________________ 

Renata Bonafin Stoqui ________________________________________ 

Tânia Regina Felix ___________________________________________ 

 

 


